

## **Domingo 23/05 a la 1 pm manifestación**

contra la locura de los alquileres - ¡ahora más que nunca!

Los inquilinos estamos enfadados. El Tribunal Constitucional Federal nos quitó el límite del alquiler, por el cual hemos luchado. Ahora vuelven los tiempos de pobreza para poder pagar el alquiler o tener miedo al desahucio y al desplazamiento. Los que no tienen un hogar ya están amontonados en alojamientos masivos e indignos. ¿Es esto nuestro derecho básico a la vivienda?

No sólo nuestro espacio propio, todo Berlín se ha convertido en un juguete para los especuladores. Nuestras librerías, bares del barrio, Späts y centros juveniles están siendo víctimas del puro aumento de beneficios, los contratos están siendo cancelados y/o simplemente desalojados. El último y triste ejemplo es el centro juvenil autogestionado Potse, que está a punto de ser desalojado.

¿No quieren dejarnos la tapa (límite de renta)? ¡Entonces vamos por toda la olla, ahora!

A los radicales del mercado de vivienda y a los propietarios les gritamos: ¡todavía no se ha dicho la última palabra, sobre la locura de los alquileres! Saldremos a las calles con más decisión y fuerza, nos levantaremos juntos por la ciudad solidaria del mañana!

Hablen con sus vecinos, organízense en sus casas, en sus barrios, para nuestra alianza. Ven a la manifestación por el alquiler el 23/05 a la 1 pm en el Potsdamer Platz para (con máscara y distancia) demostrar una señal contra la locura del alquiler: ¡AHORA MÁS QUE NUNCA!